



RUMBO POLÍTICO



#OPINIÓN

LA MEJOR CORCHOLATA PARA LA CONTINUIDAD

Adán Augusto López sabe de la necesidad de impulsar el desarrollo en el sur del país, mediante la construcción de obras de infraestructura

E

El 18 de marzo el presidente **Andrés Manuel López Obrador** encabezó el evento de conmemoración de los 85 años de la expropiación petrolera realizada por el general **Lázaro Cárdenas**.

Durante su discurso, el mandatario afirmó que rumbo a 2024 no hay nada que temer, porque habrá continuidad con cambio y quien resulte abanderado de su movimiento aplicará la misma política en favor del pueblo. Pero ¿Quién sería la mejor *corcholata* para asegurar la continuidad del proyecto obradorista?

El gobierno actual se ha caracterizado por realizar una serie de medidas que incluyen darle prioridad a la política social mediante los programas sociales, el apoyo al sureste mexicano con el desarrollo de obras de infraestructura, el manejo responsable de las finanzas públicas y el combate a la inseguridad mediante la coordinación de los tres órdenes de gobierno, con el fin de recuperar la paz y la tranquilidad de los ciudadanos. Al considerar estas características, de las tres *corcholatas*, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López** es la mejor elección para continuar el proyecto obradorista. No sólo por ser de Tabasco, lugar de nacimiento del mandatario federal y por tener el mayor tiempo de amistad. Hay que recordar las palabras de "amigo, paisano y compañero entrañable", que le dedicó cuando lo presentó como relevo en la Secretaría de Gobernación.

Al igual que el presidente, **Adán Augusto López** también sabe de la necesidad de impulsar el desarrollo en el sur del país, me-

diante obras de infraestructura como el Tren Maya o el Tren Transistmico. De hecho, en febrero el secretario inauguró un puente en la región indígena chontal Quintín Arauz, que en 2020 el presidente se comprometió a construir.

En cuanto al manejo responsable de las finanzas públicas, en la tercera entrega de informes individuales de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) sobre la revisión de la Cuenta Pública 2021, **Adán Augusto López** fue el gobernador que menos irregularidades tuvo en su gestión. Esto demuestra la capacidad que tiene para mantener las finanzas sanas y transparentar el gasto público, ya que Tabasco fue uno de los cinco estados mejor calificados, con montos a aclarar menores a 100 mil pesos.

En materia de seguridad logró resultados importantes cuando fue gobernador. De diciembre de 2018 a noviembre de 2022, los delitos de impacto en Tabasco disminuyeron 46.6 por ciento, por el trabajo de coordinación entre las fuerzas federales, estatales y municipales. La tendencia implicó 13 mil 628 hechos delictivos menos en la entidad.

Cuando el presidente López Obrador habla de darle continuidad al proyecto se refiere a un perfil en particular, a una persona que asegure la continuidad del movimiento de transformación, y como bien lo dijo en el pasado evento en el Zócalo, principios firmes y nada de zigzagueos, ni de medias tintas. El secretario de Gobernación cumple con estos requisitos, por eso #AhoraEsAdán.

ARTUROAVILAANAYA@GMAIL.COM / @ARTUROAVILA_MX

Fue el gobernador que menos irregularidades tuvo durante su gestión